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SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº81-2023 

 

Acta de la Sesión Extraordinaria número ochenta y uno , dos mil 

veintitrés, celebrada por la Corporación Municipal de Montes de 

Oro, el día Jueves 11 de mayo del 2023, en su Sala de Sesiones, 

al ser las diecisiete y quince minutos exactas. 

REGIDORES PROPIETARIOS: 

Luis Francisco Montoya Ayala - Presidente municipal 

Álvaro Loghan Jiménez Castro-Vice-presidente Municipal  

 Leticia Núñez Núñez 

Yanín de los Ángeles Villafuerte Reyes 

Robert Ramírez Arguedas 

REGIDORES SUPLENTES: 

María Esmeralda Umaña Rojas 

Rogelio Ugalde Alvarado 

Eimy García Cambronero 



SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº81-2023 

11/05/2023 

 

 

 

2 

 

 

 

 

Ernesto Enríquez Ávila 

Abdalab Brais Gómez 

SINDICO PROPIETARIO: 

Andry Morales Rodríguez 

Cynthia Carolina Peña Matarrita 

Marielos Ledezma Jiménez sust a Adonay Jiménez Salas 

SINDICO SUPLENTE: 

Rocío Vargas Quesada        

Edwin Córdoba  Arias 

FUNCIONARIOS MUNICIPALES: 

Juanita  Villalobos Arguedas -Secretaria Municipal 

Luis Alberto Villalobos Artavia-Alcalde Municipal 

Se somete a consideración el Orden del Día, de la siguiente  

forma: 
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ORDEN DEL DÍA: 

ARTICULO I. 

Comprobado que existe el cuórum, se inicia la Sesión, a las 

diecisiete horas y quince  minutos exactas. 

ENTERADOS 

 

ARTICULO II. 

Audiencia:  

Señores: 

 Rodny Rojas Campos-Supervisor de Educación- 

Circuito Escolar 04. 

  Directora del Liceo de Miramar Msc.Lizbeth 

Fernández Chaves. 

  Junta de Administrativa del Liceo Miramar 
 

ARTÍCULO III. 

Cierre de Sesión  
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ARTICULO I. 

COMPROBACION DE CUORUM 

INCISO Nº1:  
Comprobado que existe el cuórum, se inicia la Sesión, a las 
diecisiete horas y quince  minutos exactas. 

 

ARTICULO II. Rodny Rojas Campos-Supervisor de 
Educación- Circuito Escolar 04, Directora del Liceo de 
Miramar Msc.Lizbeth Fernández Chaves y a la  Junta de 
Administrativa del Liceo Miramar 

 

INCISO N.2. 

La Directora del Liceo de Miramar Msc.Lizbeth Fernández 
Chaves expresa  que según el transporte de las rutas 6442 y 
6471 ha sido un problema, se realizo una reunión con los padres 

de familia  y se invito a dos empresarios  de los cuales solo uno 
se presento que fue Transporte el Rayo, se les explico  
brevemente  el reglamento  de transporte estudiantil. A raíz de 
esa reunión se tomaron varios acuerdos: 
-Pedir  a Transporte Estudiantil del Ministerio de Educación 
Pública  que realice un estudio para reajustar los montos de 

subsidio los montos  de subsidio para esas rutas. 
- ¿La decisión de pagar al estudiante o al empresario, para un 
transporte  privado, será decisión de la Junta? Se consulta esto 
por cuanto a este aspecto los padres tienen criterios  divididos, 
algunos prefieren el pago al transportista y otros al estudiante. 
- Nos consultan además, si el transportista debe ser exclusivo 

para los becados, o los usuarios que no son becados pueden 
pagar  el pasaje en el mismo bus que los transporta. 
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El Regidor Robert Ramírez Arguedas pregunta ¿que si tienen el 
formulario para que la Empresa interesada presente la 
información? 

La Directora del Liceo de Miramar Msc.Lizbeth Fernández 
Chaves responde que son los padres de familia que deben de 
estar de acuerdo con lo de la contratación del empresario y no el 
Liceo. 
El Regidor Álvaro Loghan Jiménez Castro pregunta ¿cuántos 
estudiantes son los que están haciendo afectados con el 

transporte? ¿Por qué no se ajustaron las tarifas anteriormente? 
Y si se puede cambiar ese modelo de contratación y que sea el 
MEP, que contrate. 
La Directora del Liceo de Miramar Msc.Lizbeth Fernández 
Chaves responde que no se había ajustado porque no era 
necesario y los padres tampoco lo habían solicitado  y ahora esa 

Empresa no quiso porque dijo que no era rentable. 
Y la modalidad de contratación  privada la desconoce  y son 35 
estudiantes los que usan este servicio de transporte. 
El Alcalde Municipal pregunta ¿que porque tiene que ser los 
padres quienes contraten el transporte? 
La Directora del Liceo de Miramar Msc.Lizbeth Fernández 

Chaves responde que por un tema de legalidad  y el reglamento 
de transporte estudiantil lo estipula. 
La Regidora Yanin Villafuerte Reyes externa que le preocupa que 
algunos estudiantes tengan más de 6 ausencias por motivos de 
que los buses que viajan de la zona sur no los traen porque 
vienen llenos, por lo que solicita a la Directora una reunión. 

Además, le preocupa lo del cambio de horario de los chicos, ya 
que deben de quedarse hasta una hora esperando el bus. 
La Directora del Liceo de Miramar Msc.Lizbeth Fernández 
Chaves responde que  esos estudiantes viajan en bus público y 
no privado, se les da un subsidio, lo cual hay que solicitar  a 
Transporte Estudiantil valorar el tema. 

Y con la variación del horario es por lo del almuerzo, de ahí es  
que salen más tarde. 
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La Regidora Leticia Nuñez Nuñez pregunta ¿qué medidas se han 
tomado  con los estudiantes que no han podido recibir lecciones  
por el problema de transporte?   

La Directora del Liceo de Miramar Msc.Lizbeth Fernández 
Chaves responde que se hablo con el Consejo de Profesores para 
que ellos se ajusten a la necesidad de los estudiantes y a la 
fecha no se ha tenido quejas. 
Y a distancia las lecciones no se pueden. 
El Alcalde Municipal externa que el Concejo Municipal podría 

declarar este problema en un estado de Emergencia Cantonal, 
hay que revisar la parte legal haber si se puede. 
El Regidor Robert Ramírez, pregunta ¿Cuáles son los lugares  
que abarca esas rutas? Y que ¿si el Liceo Rural de Cedral puede 
recibir esos alumnos?. 
El MSc.Rodny Rojas Campos-Supervisor de Educación- Circuito 

Escolar 04 externa que el Liceo Rural de Cedral estuvo con dos 
meses de crisis por el transporte, por situaciones similares  y 
esas rutas están definidas. 
El Regidor Robert Ramírez, le pregunta al Empresario Dennis 
que ¿si está interesado habilitar esos servicios? Y si tiene las 
pólizas correspondientes? 

El Señor Dennis Jiménez responde que si, ya que conoce muy 
bien la zona  y con el transporte de la zona sur se puede 
analizar; pero  que sea la Junta Administrativa que le cancele lo 
de la contratación.  
Y los buses si tiene las pólizas que corresponden. 
El Presidente Municipal-Luis Montoya Ayala externa que  a 

pesar de que hay voluntad en hacer las cosas, lo que sucede es 
la burocracia que hay en el Ministerio de Educación Pública. 
Además, se debe de analizar el monto del subsidio y que los 
padres se reúnan  y enviar al MEP, lo de la contratación. 
Pregunta, ¿que quienes son los integrantes del Comité de 
Transportes? 

La Directora del Liceo de Miramar Msc.Lizbeth Fernández 
Chaves responde que está integrado por la parte administrativa  
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El Regidor Álvaro Loghan Jiménez Castro externa que se podría 
ver la parte legal y presentar una moción de una forma conjunta 
y declarar este problema en una emergencia cantonal. 

La Sindica Marielos Ledezma le solicita a la Directora 
colaboración con los padres, a la hora de la contratación. 
Además, informa que con respecto al transporte  del CINDEA el 
trámite duro 6 meses. 
La Presidenta de la Junta Administrativa Sra. Hazel Fernández 
externa que la Junta esta anuente a colaborar y que los padres 

elijan al transportista y como Junta se le pagara al Empresario, 
ya que entre todos se puede lograr. 
El MSc.Rodny Rojas Campos-Supervisor de Educación- Circuito 
Escolar 04 externa que con relación al horario de los estudiantes 
de la Zona Sur que  los padres hagan la solicitud de variación, la 
cual puede ser dirigida  a la Directora del Liceo y que ella lo 

eleve a la otra instancia. 
El Presidente Municipal-Luis Montoya Ayala agradece a todos 
por la presencia. 
ENTERADOS 

ARTICULO III. 

CIERRE DE SESIÓN 
INCISO Nº3:  
SIENDO LAS DIECIOCHO HORAS CON CINCUENTA Y NUEVE    
MINUTOS EXACTOS, EL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL 
LUIS MONTOYA AYALA DA POR CONCLUIDA LA SESIÓN. -
U.L……………………………………………………………………………………………. 
 

 ________________________                           ___________________________ 

   Juanita  Villalobos Arguedas                      Luis Montoya Ayala  

     Secretaria Municipal                              Presidente Municipal 


